

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan berkah-Nya, penulis diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Adapun judul skripsi ini adalah **“Efek Komsumsi Mie Mengandung Boraks Terhadap Histopatologi Intestinum Tenue (Jejunum) pada Tikus (*Rattus norvegicus*) Jantan ”** yang mana disusun untuk memperoleh gelar sarjana Sains, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya dapat memberikan manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu dan memberikan bimbingan, saran-saran, serta semangat kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si, Ibu Dra. Adriana Y.D Lbn.gaol M.Kes, dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd. selaku Dekan FMIPA dan staf-stafnya. Kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si. selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan semua Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Teristimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ayahanda Amirin Hasibuan Amd dan Ibunda Nurmalan Siagian S.Pd yang setiap saat memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terima kasih juga kepada Kakanda Sofia Putri Hasian, Amd. dan Abangda Brigadir Erich Sumantho Hasibuan dan Shadam Husein Hasibuan, Amd. yang juga telah banyak membantu dan mendukung penulis baik dikampus maupun

diluar kampus. Dan terima kasih kepada Rosalia Harahap yang telah bersedia berbagi waktu memotivasi penulis selama menyusun skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, September 2016

Azum Rizki Mubarak  
NIM: 4123220004